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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 21 FEBBRAIO 2024 

 

Oggi 21 Febbraio 2024   alle ore 10,00 in Concorezzo – Via Libertà, 16, presso l’Associazione Centro 

Pensionati si è riunito il Consiglio per deliberare sul seguente:  

 

ordine del giorno  

1) BILANCIO DI PREVISIONE 

2) ATTIVITA’ SVOLTE E DA SVOLGERE       

3) SOGGIORNI E GITE 

4) ASSEMBLEA 

5) VARIE E EVENTUALE 

 

 Sono presenti il Presidente Enrico Riva e sette consiglieri come segue: 

Alampi Adriana, Colombo Angelo, Riva Lorenza, Varisco Chiara, Brambilla Giorgio, Besana Clelio.  

Usuelli Gianni.  Ha giustificato la propria assenza: Brambilla Pietro con delega a Alampi Adriana. 

 

1° punto  

Sono previsti soggiorni, gite e altro come da punti 2 e 3. 

 

2° punto 

 Sono state programmate i soggiorni marini a Loano e Baia Domizia con un notevole riscontro di 

iscrizioni. Proseguono bene anche le normali attività del Centro: ginnastica, coro, gioco carte, 

salone bar, anche le lezioni di ballo country hanno successo; i partecipanti hanno chiesto di 

continuare con il secondo corso dove si sono aggiunte altre iscrizioni. Il teatro di Peppino Farina ha 

riscontrato un buon successo mentre non è andato a buon fine quello di Elio + Ginetta. Il Musical e 

la visita alla Milano illuminata di Natale, ha visto la partecipazione di tanti soci. 

Angelo, Gianni, Giorgio confermano la loro adesione all’eventuale ormai consueta accoglienza dei 

ragazzi dell’oratorio feriale, se ci verrà richiesta, per cinque settimane, due giorni a settimana da 

inizio giugno a inizio luglio. Si avviseranno anche Pietro (assente) e Gianni Demaria. 

Si proporrà una gara di scala quaranta con quota simbolica di iscrizione di € 2. 

Il consiglio approva. 

 

3° punto 

 Prende la parola Adriana per comunicare che dopo accurate ricerche tra diverse agenzie turistiche, 

è stata scelta Padova ricca di storia arte e cultura, per la consueta gita annuale di una giornata. Il 

giorno deciso è sabato 20 aprile. Sarà esposto un cartello pubblicitario e dopo la risposta degli 

eventuali partecipanti, si proseguirà con la prenotazione. Clelio chiede se non sono previste gite di 

mezza giornata. Lorenza Informa che potremmo aggregarci al Mov.Terza età che andrà a Civate. 
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Il Presidente propone un altro soggiorno marino di due settimane da effettuarsi in una località  

Romagnola a settembre. Viste le varie attività già in corso, il manifesto sarà esposto più in là in 

tempo utile per l’eventuale prenotazione scegliendo una agenzia tra le tante mail arrivate. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

 

4° punto 

Il Presidente comunica che ha già inviato tutti i dati necessari per il bilancio, al Dott. Formenti e sta 

aspettando risposta in tempo utile per l’assemblea dei soci che si terrà mercoledì 20 marzo alle ore 

15. Il verbale dell’assemblea andrà trasmesso al comune e agli altri istituti entro fine aprile. 

Comunica altresì che nel 2023 l’avanzo di bilancio è stato €. 5000.00 nonostante le spese sostenute 

dal centro per la riparazione dei muri dovuta all’umidità.  

L’avanzo naturalmente andrà investito per il buon andamento del Centro. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

 

5° punto 

Il presidente comunica alcune notizie: 

Le tessere dei soci che ha ritirato da Ancescao di cui la maggior parte già consegnate, sono 280. 

Recentemente ha fatto: 

Sostituire il quadro elettrico a nostre spese; 

Ha richiesto l’intervento del comune per la rimozione delle barriere architettoniche, a carico del 

comune. In questi giorni è passato il tecnico che ha visualizzato le necessità e daranno risposta; 

L’impianto audio nel salone non funziona bene. Il presidente interpellerà chi di competenza, per 

sistemarlo. 

Infine si decide di mantenere attivo il sito web. 

Il consiglio ringrazia e approva. 

Avendo esaurito gli argomenti e nessuno più chiede la parola, alle ore 11,30 il Presidente scioglie 

l’assemblea e pone termine al consiglio. 

 

 

 

Il Presidente           Il segretario 

 

 

 

 


